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鲁泰纺织股份有限公司 

2022年度业绩说明会投资者活动记录表 

编号：2023-007 

 

投资者关系活动

类别 

 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 

☐媒体采访 业绩说明会 

 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

☐现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

线上参与公司2022年度业绩说明会的全体投资者 

时间 2023年05月15日 15:00-16:00 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/）网络互动 

上市公司接待

人员姓名 

董事长、总裁 刘子斌先生 

董事、董事会秘书、总会计师 张克明先生 

独立董事 周志济先生 

 

 

 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

    1.首先表扬下公司董秘及证券事务代表回复投资人的提问

很高效，请坚持下去。第一个问题，希望管理层制定新一轮三

年投资者回报规划，明确现金分配比例不低于当年净利润的

30％，这才是提振传统行业股价的最优办法。第二个问题，建

议引入职业经理人制度，将公司的经营权和董事会的决策权分

离，将鲁泰打造成符合现代企业制度的百年老店。第三个问

题，希望公司能一直坚持围绕主业谋发展，慎重进行跨行业的

投资和并购。 



    答:尊敬的投资者您好！感谢您的肯定和建议。 

    2.公司全资子公司海南辉麟国际，先后投资11.8亿，主要

投资是什么，22年10月31日的营收只有373万元，利润42.9万，

这个公司看不懂，能详细讲一下吗。 

    答:尊敬的投资者您好！根据公司全球化战略规划安排，海

南辉麟投资新加坡项目，仅作为公司海外资产的投资主体，感

谢您的关注。 

    3.公司发行可转债，募集14亿，投资进展如何，预计什么

时候能给公司带来利润？公司目前产能利用率只有80%，大幅扩

产后，如果销售跟不上，会否导致公司大幅亏损。 

    答:尊敬的投资者您好！公司的销售模式为以销定产，生产

以订单为准，目前公司的募投项目正处于建设期，产能会视市

场需求发展情况陆续释放，且项目从试生产开始、人员培训、

技术积累等到满产大约需要三年多的时间，不会造成产品大量

积压。感谢您的关注和建议。 

    4.公司国内销售情况一直弱于国外，国内市场足够大，公

司是否有相关思考，为什么，如何改进，我国有自己的国情，

销售方法与团队，应与国外团队有所区别，建立适应国情的国

内销售团队。 

    答:敬的投资者您好！感谢您的关注和建议。多年来公司的

外销收入占比均在70%以上，随着国内销售份额的提高，公司将

会进一步加大内销市场开拓力度并为营销团队配备更多的资

源。 

    5.做为股东，2018年有幸在天猫佰杰斯旗舰店体验了鲁泰

的产品，衬衫和T恤衫都不错，有的领子穿坏了，还在穿，因为

现在买太贵了，这个天猫店也早已关闭。知道关店的原因是赔

本赚吆喝。国内行业外知道鲁泰的不多，更何况是新品牌，开

始肯定很难。股东对公司产品也是渴望的，但近几年效益不

好，分红也不多，建议公司能不能建立一个微信小程序，股东



和公司职工可以成为会员，我们设立一个内部小商城，自有品

牌产品和部分特价优惠，做为回馈股东和职工的福利，微利运

营。我们有近五万股东，两万职工，七万人背后就是七万个家

庭的穿衣需求，股东体验公司产品的同时，就是品牌的宣传

员，也让股东有归属感，有家的感觉。福利的同时也是对网络

营销的摸索和队伍人才培养。会员可以要求股东实名，股份截

图注册。也可设立会员产品反馈信箱，吸取消费者的反馈建

议，完善产品和服务，提高对国内消费者的了解。期待着。 

    答:尊敬的投资者您好！感谢您的建议，对于您的建议，公

司将安排相关部门进一步研究论证。 

    6.公司新加坡8.6亿设立的投资项目，是什么项目，投资什

么，去年收益257万。 

    答:尊敬的投资者您好！公司新加坡项目仅为公司东南亚资

产的投资主体，不会对东南亚公司的生产运营产生不良影响，

感谢您的关注。 

    7.年报显示公司的交易性金融资产主要包括那些，期末数

5.76亿元。 

    答:尊敬的投资者您好！公司年报第三节中列示的以公允价

值计量的资产和负债，主要包括以公允价值计量的上市公司股

权投资及私募基金投资。谢谢您的关注。 

    8.请问，公司追加投资3.3亿元的海南子公司，究竟是做什

么的，如果说只是为了整合海外公司的管理，需要投资8亿多元

吗？希望最后这么多亿元不要变成了无效资产或负资产。 

    答:尊敬的投资者您好！根据公司全球化战略规划安排，海

南辉麟投资新加坡项目，仅作为公司海外资产的投资主体调

整，不会对海外公司生产运营产生不良影响，感谢您的关注和

建议。 

    9.淄博现在带火了山东省，让全国人民体会到了什么是诚

信和尊重，可以说，淄博人民给全国人民上了很好的一课，我



 

在重庆都看见有公司广告牌打出向淄博人民致敬的标语，真心

希望鲁泰能稳健发展，更能继承老董事长对股东连连大额分红

的传统，不知道公司在这方面是不是能给各位股东吃颗定心

丸？公司新章程上承诺的百分之十的分红，确实太低了。 

    答:尊敬的投资者您好！公司一贯重视对投资者的回报，多

年来坚持现金分红，2022年积极实施了B股回购注销方案。当前

全球经济下行、国际贸易争端、地缘政治变化及欧美高通胀等

因素，对公司经营仍存在较大压力，另公司海外投资项目正处

于建设期，尚需资金投入。公司长期的分红政策并未发生改

变。 

    10.请问一下公司半年报出来后有没有分红的打算 

    答:尊敬的投资者您好！目前暂无计划，谢谢您的关注。 

    11.淄博现在很火，公司有没有考虑乘着这股东风，在抖音

上开展鲁泰品牌宣传和直播带货？ 

    答:尊敬的投资者您好！抖音搜索“鲁泰服装”鲁泰纺织股

份有限公司抖音号，敬请关注。谢谢！ 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2023年05月15日 


